



Presentación del proyecto

"Es esencial definir con claridad el tipo de relación que deseamos que nuestra empresa establezca con nuestros clientes"

LOS MATIS



TIPO DE RELACIÓN

- Nuestro grupo trata de encontrar propuestas para hacer más ameno el día a día de las personas con enfermedades de demencia como el Alzheimer. Sabemos que los juegos de mesa son una de las mejores formas para fomentar la concentración y pasar tiempo en familia, uno de ellos siendo el memory. Por ello, hemos creado una plataforma en la que los pacientes o familiares pueden personalizar su propio juego de memory con fotos propias.
- Esta plataforma permitirá a los clientes comprar su propio "memory de los recuerdos" y que le llegue a la puerta de su casa, con ayuda de empresas de producción y transporte. Nuestra motivación es que las personas que sufren de este tipo de enfermedades se sientan motivadas e incluidas en el círculo familiar.